



LA RÉFORME DES LYCÉES PROS : C'EST TOUJOURS NON !

L'ensemble des organisations syndicales et la FCPE claquent la porte de la commission spécialisée des lycées

Nos organisations syndicales ont dénoncé d'une seule voix et avec force le texte relatif à la transformation profonde des trois années de cursus bac pro et exigent du ministre qu'il renonce à présenter ces textes au **Conseil supérieur de l'Éducation du 14 décembre 2023**.

En 15 ans, un élève de lycée professionnel perdrait ainsi 50 semaines d'enseignement !

En 2009, avant Sarkozy, un bac pro c'était 3728 heures, avec Attal et Grandjean on passe à 1729 heures !

En l'état, ce texte induit des pertes lourdes en termes d'horaires disciplinaires pour les élèves : suppressions de deux heures hebdomadaires en seconde et première, de 4 semaines de cours en terminale soient un total de 203 heures sur les trois ans du bac pro, l'équivalent de 7 semaines d'enseignement. Pour le ministre, le « choc des savoirs » en lycée pro s'illustrerait donc par moins d'école et plus d'entreprise.

85 heures d'enseignement professionnel seraient supprimées en terminale.

Le parcours distinct organiserait une inégalité de réussite aux épreuves : certains élèves maintenus en lycée bénéficieront de la proximité de leurs enseignant-es quand celles et ceux en stage seront privé-es de période de révision.

Tous ces bouleversements auront aussi un impact lourd sur les conditions de travail de l'ensemble des personnels exerçants en lycée professionnel. Nous exigeons le maintien des Obligations Réglementaires de Service hebdomadaires et luttons contre l'annualisation du temps de travail et la casse du statut.

L'intersyndicale unitaire des lycées pros et les fédérations de parents exigent que le président de la République et le Ministre Attal renoncent à ces projets et qu'ils engagent de véritables concertations au sein du ministère de l'Éducation nationale avec l'intersyndicale et les fédérations de parents pour renforcer la voie professionnelle scolaire.

**TOUS ET TOUTES EN GREVE ET MOBILISES LE MARDI 12 DECEMBRE
MANIFESTATION A 12H30
AU DEPART DE LA PLACE DE LA REPUBLIQUE LYON**